



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldung

Berichtszeitraum vom 24.01.2022 bis 25.01.2022

Kriminalitätsgeschehen

Garageneinbruch

Am 24. Januar 2022 gegen 14:00 Uhr musste der 41-jährige Nutzer einer Garage in der Bitterfelder Straße einen Einbruch feststellen. Durch Unbekannt wurde in den vergangenen Monaten gewaltsam das Tor geöffnet. Entwendet wurde ein Set Sommerreifen, zwei Helme und eine Babyschale. Der Schaden wurde mit circa 3.500 Euro angegeben.

Kupferdachrinne entwendet

Durch einen 65-jährigen Mann wurde am 24. Januar 2022 angezeigt, dass Unbekannte von einem Gebäude im Auenweg circa vier Meter Kupferdachrinne gewaltsam entwendeten. Als Tatzeitraum wurde der 15. Januar 2022 bis 20. Januar 2022 angegeben. Der Schaden betrug circa 500 Euro.

Verkehrsunfallgeschehen

Aufgefahren

Am 24. Januar 2022 gegen 18:25 Uhr kam es auf der Bundesstraße 107 zu einem Auffahrunfall.

Der 37-jährige Fahrer eines PKW Citroen befuhr die Oranienbaumer Chaussee aus Richtung Oranienbaum in Richtung Dessau. Auf Höhe der Autobahnanschlussstelle Ost in Richtung Berlin musste er an der Lichtzeichenanlage verkehrsbedingt anhalten. Der nachfolgende 45-jährige Fahrer eines PKW Renault fuhr auf. Der an den Fahrzeugen entstandene Sachschaden betrug circa 2.000 Euro.

Wildunfall

Am 25. Januar 2022 gegen 02:00 Uhr kam es auf der Bundesstraße 187 zu einem Wildunfall.

Der 60-jährige Fahrer eines PKW Renault befuhr die B187 aus Richtung Roßlau in Richtung Coswig. Auf Höhe der Kreisgrenze Dessau-Roßlau / Wittenberg erfasste er ein die Fahrbahn querendes Reh. Das Tier verendete an der Unfallstelle. Am PKW entstand circa 1.000 Euro Sachschaden.

Rotlicht missachtet

Am 24. Januar 2022 gegen 10:15 Uhr kam es im Kreuzungsbereich Argenteuiler Straße / Große Schaftrift zu einem Verkehrsunfall.

Der 68-jährige Fahrer eines PKW Volkswagen befuhr die Argenteuiler Straße aus Richtung Mannheimer Straße in Richtung Randstraße Alten. Im Kreuzungsbereich zur Großen Schaftrift missachtete er das Rotlicht der Lichtsignalanlage und kollidierte mit der 65-jährige Fahrerin eines PKW Honda. Diese befuhr den Kreuzungsbereich aus Richtung Kochstedter Kreisstraße in Richtung Lindenstraße. Der an den Fahrzeugen entstandene Sachschaden betrug circa 3.500 Euro.

Lichtsignal missachtet

In der Askanischen Straße kam es am 24. Januar 2022 gegen 13:30 Uhr zu einem Verkehrsunfall.

Der 55-jährige Fahrer eines PKW Peugeot befuhr die Willy-Lohmann-Straße aus Richtung Mariannenstraße in Richtung August-Bebel-Platz. Im Kreuzungsbereich missachtete er das Rotlicht der Lichtsignalanlage und kollidierte mit der bevorrechtigten Straßenbahn. Deren 30-jähriger Triebfahrzeugführer befuhr den Kreuzungsbereich aus Richtung Museumskreuzung in Richtung West. Der an den Fahrzeugen entstandene Sachschaden betrug circa 4.500 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben

Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-302

Fax: (0340) 2503-210

Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de